

Radsport-Deutschland zu Gast am Kattenberg

Der RSC Kattenberg ist am kommenden Sonntag Gastgeber des 11. Laufes zum Radmarathon-Cup Deutschland und somit der Vertreter Schleswig-Holsteins. Gleichzeitig ist der Holsteiner Wellenritt auch 7. und letzter Lauf zu unserer Marathon-Serie NordCup

Der RSC Kattenberg freut sich auf die vielen Gäste und hofft jetzt nur noch auf gutes Wetter. Bereits um 7.30 Uhr sollen über 100 Marathonfahrer auf die Strecke gehen. "Wir haben alles vorbereitet, von uns aus kann das los gehen", weiß die 2. Vorsitzende und Orgaleiterin Gaby Schabram. Und der 1. Vorsitzende Jochen Kahl ergänzt mit einem Lächeln: "Bei uns wird Sonntag die Sonne scheinen, auch wenn der Wetterbericht etwas anderes vorhersagt."

Um 9.00 Uhr startet dann am Gymnasium Kaltenkirchen die RTF in die Holsteinische Schweiz, bei der in den letzten Jahren 600 bis 800 Radler am Start waren. Der RSC Kattenberg ist einer der rühmlichsten Vereine in Schleswig-Holstein und hat sich ein volles Haus verdient. Natürlich geht die Strecke auch über den Kattenberg, der kleinen Erhebung bei Kaltenkirchen, die dem Verein den Namen gab...



Sonntag in Kaltenkirchen

Mittwoch, 03. August 2011